



- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

Martes, 7 de febrero de 2006

- PORTADA
- EL PERIÓDICO
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES



REGIÓN

REGIÓN MURCIA

Los jubilados de hoy reclaman una participación activa en la vida social

Mayor esperanza de vida y mejor formación hacen que los mayores entiendan esta etapa como una nueva oportunidad para el enriquecimiento personal. Lo más importante es sentirse útiles y conservar su independencia y autonomía

RAQUEL SUÁREZ/LA VERDAD

El concepto de jubilación ha cambiado radicalmente en tan sólo unos años. La mayor esperanza de vida, la mejor formación de las personas mayores y el haber vivido en una economía de mercado han hecho que los nuevos jubilados tengan unas expectativas, deseos y aspiraciones que en nada tiene que ver con las personas que se retiraban de la vida laboral hace una o dos décadas.



VOLUNTARIADO. Los mayores desean ser útiles para la sociedad. / ARCHIVO L.V.

La jubilación dista hoy mucho de ser la antesala de la muerte, un tiempo de espera en que las personas vivían apartadas no sólo del mundo del trabajo sino de la sociedad, exceptuando su propia familia en la que confiaban como principal sustento emocional. Los mayores de hace unas décadas esperaban que sus hijos se hicieran cargo de ellos al envejecer y que sus ahorros, conseguidos a base de sacrificios y restricciones a lo largo de su vida, fuesen suficientes para no tener que verse desvalidos.

Imprimir Enviar

[Publicidad](#)

Nueva etapa

La visión actual de la jubilación resulta mucho más esperanzadora. Para la mayor parte de los nuevos jubilados supone una oportunidad para dedicarse a lo que verdaderamente les gusta, sin más obligaciones que las meramente autoimpuestas.

Antonio Trinidad Requena, doctor en Sociología por la [Universidad de Granada](#), escribe en su libro titulado La realidad económica y social de las personas mayores que la principal diferencia entre los jubilados de antes y los de ahora es que estos últimos desean seguir formando parte activa de la sociedad. «Su objetivo es claro - apunta Requena- pretenden sentirse activos, proyectarse y enriquecerse social y culturalmente».

En este sentido, el sociólogo señala la necesidad de programar actividades que cumplan las características que reclaman los nuevos jubilados que en su opinión son: que estén bien valoradas socialmente, que aporten algo que les haga sentirse útiles y que requieran un mínimo de exigencia y compromiso, además de asegurar la independencia y autonomía del jubilado.

Sin embargo, esta nueva concepción del retiro laboral no ha tenido el mismo calado en toda la sociedad. Trinidad Requena constata en su libro que este nuevo tipo de jubilado se encuentra, sobre todo, entre los que viven en las ciudades o en las zonas turísticas, mientras que en los medios rurales el jubilado se ajusta más a las características más tradicionales.

En estas zonas siguen gozando de gran aceptación los centros de mayores, cuyas actividades han comenzado a ser vistas por los jubilados de ciudad con cierto resquemor ya que las consideran «guarderías para ancianos», según apunta el sociólogo Antonio Trinidad Requena, en la citada publicación.

[Subir](#)

[SECCIONES]

- Región
- Murcia
- Cartagena
- Lorca
- Comarcas
- Opinión
- España
- Economía
- Mundo
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Tecnología
- Televisión
- Gente
- Titulares del día
- Esquelas
- Efemérides
- Viñetas
- Imágenes
- Especiales
- Fiestas

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat

LO + BUSCADO

- Senderismo
 - Vuelos baratos
 - Turismo rural
 - Inmobiliaria
 - Cuba
 - Compañías aéreas
 - Cibercafés
 - Restaurantes
 - Ibiza
 - Alquiler de coches
 - Balnearios
 - Préstamos
 - Protección solar
 - Campamentos
- Haz clic en la categoría escogida...



© Copyright LA VERDAD DIGITAL S.L.
 Contactar / Publicidad / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a La Verdad

Powered by SARENIT

LA VERDAD DIGITAL, S.L. (SOCIEDAD UNIPERSONAL). Camino Viejo de Monteagudo s/n. 30160. Murcia. CIF: B73096802. Inscrita en el Registro Mercantil de Murcia al Tomo 1.709, Libro 0, Folio 41, Sección 8, Hoja nº MU34509, Inscripción primera.

publicidad

```
"); } if((mi_url.indexOf
("/economia/") > 0) ||
(mi_url.indexOf
("/Economia/") > 0))
{ document.write("
"); } //-->
```

BUSCAR

LAVERDAD.ES Hoy

 Hemeroteca

07 de Febrero de 2006	Universidad de Granada	La Verdad de Murcia
		